

令和7年度

久留米高校

10月の久留米高校 LIFE

クラスマッチ

令和7年10月14日(火)・15日(水)に、クラスマッチが開催されました。久留米高校は、現在体育館改修工事が行われており体育館が使用できないため、1・2年生と3年生に分かれての開催となりました。1・2年生はソフトボール、サッカー、バレー、ボール等の種目を晴天の中で思い切り楽しみ、クラスの親睦を深めました。3年生は、ソフトボールやバレー、ボールを楽しみ、日々の受験勉強の中で、束の間のリフレッシュできた時間となったようです。久留米高校のクラスマッチは、体育委員が運営をしています。クラスマッチを運営してくれた代表生徒のコメントになります。

2年1組 米本 環(北野中学校出身)

私は、体育委員として運営に携わり、クラスマッチ当日まで体育委員全員で準備をしてきました。クラスマッチ当日は、みんなの笑顔をたくさん見ることができ、僕自身もすごく楽しめたクラスマッチとなりました。このクラスマッチを通して、より一層クラスの絆が深まったと感じました。3学期のクラスマッチも今回の経験を活かし、より楽しめるクラスマッチにしたいと思います。



2年生修学旅行

令和7年10月22日(水)～25日(土)の日程で2年生が北海道に修学旅行に行ってきました。札幌では、グループ別自主研修で市内を散策しながら地元の文化、歴史、グルメなどを楽しんだり、クラス別研修では、オリンピック関連施設、動物園などの名所を訪問したりしました。ニセコでは、各自希望したアクティビティ(ラフティング、サップ等)にチャレンジし、北海道の大自然を堪能することができました。小樽では、歴史的建造物や運河の夜景などを心行くまで楽しみ、夜は生徒が企画したレクリエーションで盛り上がりました。生徒たちにとって思い出に残る、充実した修学旅行となりました。

2年3組 高木真悠

(福岡教育大学附属久留米中学校出身)

仲間と過ごした3泊4日は、何をしても楽しくて、みんなの笑顔が絶えませんでした。北海道での体験活動や何気ない会話の全てが、私にとって大切な宝物となりました。みんなと過ごせた時間はただ幸せで「この時間がずっと続けばいいのに」と心から思える最高の修学旅行となりました。



保護者授業参観・学食試食会

久留米高校では授業力向上に向けて相互授業参観を実施しています。令和7年度は相互授業参観期間中に、保護者授業参観と学食の試食会を実施しました。保護者の皆様には、本年度完成した食堂で、生徒が日頃食べているメニューを実際に食べていただき、アンケートに答えていただきました。アンケート結果は、学食の環境改善に活用する予定です。授業参観では保護者の皆様にも受付等の業務をお手伝いいただきました。この場をお借りしてお礼を申し上げます。



参加された保護者様の感想になります。

- ・体育の授業を参観しました。仲間達と楽しくダンスをする姿を見ることができました。貴重な体験をありがとうございました。
- ・体育や芸術など普段見られない授業を見学することができました。子どもたちの楽しそうな姿を見ることができ、とても良い機会となりました。
- ・チキンカレーを試食しました。とてもおいしかったです。食堂は明るくきれいで、とても良い環境だったので、子どもにも利用させたいと思います。